
Der Rotweinkeller im staatlichen Hofkeller Würzburg wurde als Eventbereich mit Produktion umgestaltet. 
Eigens für diese Mischnutzung, und Mangels entsprechender Angebote der Möbelindustrie, wurde von 
archicult ein wertiger Klapptisch aus Edelstahl und Eichenholz entworfen. Dieser Klapptisch untermalt nun, 
trotz Funktionalität, das designorientierte Ambiente des Rotweinkellers. The red wine cellar in the state-run wine 
cellar ‘Hofkeller Würzburg’ was redesigned as event area with production area. Especially for this combination 
of usage and due to the lack of suitable offers from furniture industry archicult designed a folding table of high 
quality made of stainless steel and oak. Being functional this folding table emphasises the design oriented 
ambience of the red wine cellar.
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Flip No°1 Würzburg 2006
folding table

A
B
C 
D 
E 
F 
G 
H 
I 
J 
K 
L 
M 
N 
O 
P 
Q 
R 
S 
T 
V 
W 
X 
Y 
Z
A
B
C 
D 
E 
F 
G 
H 
I 
J 
K 
L 
M
N 
O 
P 



Flip No°1 Würzburg 2006 
folding table

Die Tischplatte ist in beliebigen Oberflächen erhältlich. Die Konstruktion und das Design haben sich 
archicult - breunig architekten 2006 patentieren lassen.  Dieser Tisch ist für die Nutzung im Außen- sowie 
Innenbereich geeignet. Flip No°1 ist seit 2010 über die Fa. WEISHÄUPL Möbelwerkstätten im Handel erhältlich!
The table top is offered with different variations of surface. archicult – breunig architects had this construction and 
design patented in 2006.  This table can be used outdoors and indoors. 
Flip No°1 is available at WEISHÄUPL Möbelwerkstätten since 2010.
WEISHÄUPL Möbelwerkstätten| www.weishaeupl.de |kontakt@weishaeupl.de | Tel. +49 (0) 8036.9068-0 | Fax. +49 (0) 8036.1256
archicult - breunig architekten | www.archicult.de | info@archicult.de | Tel. +49 (0) 931.46883-0 | Fax. +49 (0) 931.46883-11
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